



El pasado miércoles 7 de Junio a las 20 horas tuvo lugar en la sala de Jesús Vico la presentación del primer volumen del catálogo de la Colección Cores, correspondiente a las emisiones de moneda antigua de la península ibérica.

La presentación del mismo corrió a cargo del Dr. Pere Pau Ripollés (Catedrático de la Universidad de Valencia), el Dr. Manuel Gozalbes (Conservador del Museo de Prehistoria de Valencia) y del propio Sr. Cores.

Ante un nutrido grupo de asistentes, tanto Ripollés como Gozalbes glosaron la figura de Gonzalo Cores Uría , incidiendo en su gran generosidad y predisposición a la hora mostrar su colección, y que durante años hicieron numerosas visitas a su casa con el fin de realizar moldes, fotografías y cuantos estudios necesitaron realizar sobre sus piezas.

Así mismo, remarcaron que este catálogo no ha sido fruto de la improvisación, sino algo meditado durante años, y que llegado el momento de vender la colección, se ha hecho realidad.

La Importancia De Un Catálogo

Destacaron también la importancia del día, víspera de la disgregación de la colección Cores, y de ahí lo fundamental que resultará a partir de este momento el catálogo, que servirá de referencia en futuros estudios. Remarcaron, por último, la ejemplar colaboración llevada a cabo entre la Universidad de Valencia, el Museu de Prehistòria de Valencia, la empresa de Jesús Vico y el coleccionista Gonzalo Cores.

Por último tomó la palabra el Sr. Cores, visiblemente emocionado, el cual agradeció la presencia a los asistentes, a la Universidad y al Museo, añadiendo la pena que



representaba para él tener que disgregar la colección al no haber llegado a un acuerdo por parte de la administración, debido a la actual situación económica.

Al finalizar el acto, tuvo lugar un vino de honor.



La edición del libro ha sido realizada conjuntamente por la Universidad de Valencia y el Museu de Prehistòria de València.